

兵庫県立香寺高等学校 (全日制・総合学科)

◇スクール・ミッション◇

「自主 創造 信頼」の理念のもと、夢に向かって未来を切り拓く高い志とチャレンジ精神を備え、地域社会における課題解決とその発展に貢献できる人材を育成する。

◇スクール・ポリシー (三つの方針) ◇

育成をめざす資質・能力に関する方針 (グラデュエーション・ポリシー)

- ① 自身の個性の伸長と夢の実現に向け、自立的、自発的、主体的に実践、活動できる生徒を育成する。
- ② 基礎・基本を身につけ、何事にもチャレンジする創造性豊かな生徒を育成する。
- ③ 互いに信頼し、敬愛し合う中で自己の責任を重んじ、義務を遂行できる生徒を育成する。
- ④ 地域に対する愛着を持ち、地域における課題解決とその発展に貢献できる生徒を育成する。

教育課程の編成及び実施に関する方針 (カリキュラム・ポリシー)

- ① 「産業社会と人間」を総合学科における学びの基礎とし、自己理解に基づくキャリアプランニング能力を育成する。
- ② 「探究活動」を通じて、仲間や地域と協働して課題を発見し解決する意欲と能力を育成する。
- ③ 多彩な選択科目から興味・関心に基づき自ら選択することで主体的な学びを実現する。
- ④ 生徒の個性の伸長や目標達成に向け、充実したガイダンスを以て支援する。
- ⑤ 大学等の外部教育機関や地域と連携し、専門的な知識と能力を育成する。

入学者の受け入れに関する方針 (アドミッション・ポリシー)

- ① 総合学科である本校の特色に魅力を感じ、その仕組みを活かして主体的に学ぶ意欲のある生徒を募集する。
- ② 自身の夢や目標の実現に向け、忍耐強く取り組む生徒を募集する。
- ③ 一人一人の個性を尊重し、互いに認め合い、協調できる生徒を募集する。

潮 海 部活動で全国大会に出た際に、大学の先輩から声をかけてもらったことをきっかけに進学先を決めました。高校生活での頑張りを評価していただいたことが、すぐうれしかったです。

大 野 自分がお世話になったものを目指そうと考えた時に医療に携わる仕事であるというように思いました。その中でも看護師の方にお世話になることが多かったので、看護師になろうと決めました。

学力も心身もレベルアップ

中山 理系科目を選択し、2年生の頃は数学の授業の進度が速かったことが印象に残っています。とても分かりやすくとても良い環境で学ぶことができました。あのスピードについていけたことが自信になっています。

藤 尾 特に自分に影響を与えてくれたと思うのは部活動です。しんどいことも沢山しましたが、普通じゃ出来ない経験も沢山することができました。そして、先生方の手厚いサポートのおかげで自分の進路を達成できたので本当に感謝しています。この学校で3年間を過ごすことが出来て良かったです。

潮 海 探究の時間を通して、テーマを設定し疑問を見つけ解決していく方法や、解決に向けて努力をする大切さを身につけることが出来ました。



保育・生活
神田 七海
兵庫大学
短期大学部
保育科



看護医療
大野 雄大
姫路医師会看護専門学校
看護学科



芸術文化
藤尾 隼大
成安造形大学
イラストレーション学科

私の3年間



姫路赤十字
看護専門学校

50回生

原 千紘

私が香寺高校で過ごした3年間は、いろいろなことに挑戦でき充実していました。高校生活で力を入れたことは、生徒会活動です。文化祭の企画、運営は大変でしたが、これらからコミュニケーションの大切さを知りました。そして、困難なことに直面したときには、仲間と協力して問題を解決する力が身に付きました。私はなんでも「1回やってみる」「どんなことも挑戦する」と決めていたので、生徒会活動や部活動、ボランティア活動にも参加しました。活動を通じて様々な人と関わることで、新しい自分を見つけることができました。このよう

にたくさんのことに挑戦できたのは香寺高校だからこそだと思います。

私が進路で悩んだ時は、先生方が親身に相談に乗ってくださいました。先生も友達も個性豊かで、毎日一緒に過ごすのがとても楽しく、1日があついう間でした。この出会いが私を成長させ、挑戦することが自分に自信をつくれました。

香寺高校に入学して本当に良かったと心から感じています。将来の夢がある人も、まだ見つけていない人も、香寺高校でいろいろなことに挑戦してレベルアップしてください!



ネスレ
日本株式会社

50回生

島袋帆南

3年間を通して私が考える香寺高校の魅力は、いろいろな場面で発表の機会があったところです。プレゼン力が高まり、入社試験でも大きな自信になりました。

進路は就職と決めていました。自分が今、何をしたいかよりも、将来大人になったときにどんな生活をしたいかと考え、1番理想に近く尚且つ合理的な進路を選びました。高校生活で丁寧な言葉遣いと受け答えができるようになりました。思いいついたらすぐ行動せず、じっくり考えてから行動できるようになりました。自分の進路について他の選択肢を考えたことはありませんでしたが、香寺高校では、今まで知らなかつたたくさんの進路先を知ることができ、最終的に自分が納得できる選択肢を選べたので、本当にこの学校に来てよかったなと思いました。

これから香寺高校で勉強していくみなさんも、後悔しないように、たくさんのことを視野に入れて進路を考えていってほしいです。